

Cuba et la Guinée Équatoriale réaffirment leurs liens historiques



Malabo, 10 février (RHC)- Le président de la Guinée Équatoriale, Teodoro Obiang Nguema, a reçu la vice-présidente du Conseil d'État de Cuba, Mercedes López Acea, qui effectue un périple en Afrique.

Un message du ministère cubain des Affaires étrangères sur twitter relève que les deux dirigeants sont tombés d'accord sur le bon état des liens historiques bilatéraux.

La source relève que la visite de Mercedes López Acea est effectuée dans le contexte du 45^e anniversaire des relations diplomatiques entre Cuba et la Guinée Équatoriale et du 50^e anniversaire de la déclaration d'indépendance de ce pays africain.

Mercedes López Acea, qui est également secrétaire du Parti Communiste de Cuba à La Havane est arrivée à ce pays de l'Afrique Occidentale en provenance du Cap Vert, première escale de son périple africain qui la conduira également au Ghana et aux Seychelles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/154868-cuba-et-la-guinee-equatoriale-reaffirment-leurs-liens-historiques>



Radio Habana Cuba